

Reflexión del Viernes

Noviembre 20, 2020

Con el Día de Acción de Gracias de la semana que viene, parece apropiado reflexionar sobre aquello por lo que estuve particularmente agradecido esta semana. Es sorprendente cómo el acto de considerar aquellas cosas por las que estamos agradecidos puede hacer que nuestra mente pase de la preocupación, la depresión y / o la sensación de pérdida a una postura más positiva, enérgica y productiva. No significa negar el dolor, sino simplemente elegir la gratitud.

Al entrar en nuestro noveno mes de esta temporada de pandemias, hay muchos cambios, incomodidad, dolor e incluso pérdida. Cuando pienso en nuestros estudiantes y en los cambios radicales que han quitado tantas oportunidades, me siento triste. Cuando veo a los estudiantes y sus padres venir a las reuniones de intervención al aire libre con los consejeros en nuestro campus como lo hicieron dos veces esta semana, no puedo evitar sentir por los estudiantes y los padres que están luchando debido a la situación actual. Cuando vamos a las casas para visitar a los estudiantes y las familias como hicimos el lunes y veo cómo algunas de nuestras familias están tratando de sobrevivir el próximo mes, semana o incluso día, mi corazón está con ellos y su realidad. Cuando veo a los atletas y artistas venir a la escuela cada tarde para practicar y esforzarse y prepararse para algo que no está garantizado, es al mismo tiempo inspirador y doloroso.

Sin embargo, anoche fue un momento cambiante para mí mientras veía a nuestros estudiantes de Artes Teatrales Avanzadas entregar catorce monólogos en una llamada de Zoom para familiares, amigos y profesores. Amy Held (11th), Taylor Willis (12th), Delaney Peterson (11th), Emerson Rodriguez (12th), Kaiya Miller (12th), Addison Tolliver (12th), Paola Cano (11th), Oriana English (12th), Chris Gaddis (12th), Jesse Martinez (11th), April Espino (10th), Annyssa Pena (12th), Niya Singleton (12th) y Michelle Alvarez (12th) tomaron su momento en el centro de atención y entregaron monólogos apasionados, conmovedores y reflexivos. En algunos casos, el alumno presentó la creación de otra persona y la hizo suya. En otros casos, los estudiantes entregaron un artículo escrito por ellos mismos. Independientemente, era obvio que cada estudiante puso un gran esfuerzo para aprender, recordar e identificarse con el personaje retratado. Sentí una abrumadora sensación de agradecimiento por la Sra. Markley y sus estudiantes que habían asumido el desafío de encontrar una manera de celebrar el trabajo de los estudiantes durante este momento difícil. Aunque no fue una obra en vivo como se podría haber realizado hace un año, fue un evento en vivo donde los estudiantes demostraron su arduo trabajo y talento. Si bien no hubo aplausos atronadores, hubo rostros de padres, amigos y personal que celebraron con alegría desde casa. Me dio alegría sentir una sensación de "normalidad" en medio de nuestra realidad actual.

Mi monólogo favorito fue escrito e interpretado por Oriana English. Interpretó el papel de una maestra veterana que se encargaba del "aprendizaje a distancia" por primera vez. Me reí a carcajadas mientras yo relacionado con su interpretación de lo que probablemente eran antídotos de su propia experiencia. Ella capturó, muy bien, las frustraciones y desafíos que enfrentaba al cambiar a ese modo de conducir la clase. Agradecí a Oriana y sus compañeros de clase por arriesgarse y presentarse en Internet en vivo. Me hizo sonreír y llorar al mismo tiempo.

Dr. Jon Tuin

Director de la preparatoria Tustin

Reflexión del Viernes

Noviembre 20, 2020

Me recordó lo agradecido que estoy por nuestros estudiantes de MUN que van a correr un riesgo similar este fin de semana y llevarán a cabo una conferencia completa de MUN en línea mañana con estudiantes de más de 25 escuelas. Hubiera sido muy fácil cancelar por este año, pero estoy muy agradecido por los estudiantes y maestros comprometidos con encontrar una manera de hacerlo.

Al igual que nuestros estudiantes de MUN y los estudiantes de artes teatrales avanzadas, tenemos muchos estudiantes y maestros que se niegan a ser definidos por las restricciones, pero en cambio encuentran formas de expresar sus pasiones, intereses y talentos. Los productos creados no se pueden celebrar en persona, pero se pueden fotografiar, grabar en video y transmitir. Se crean productos y se comparten enlaces. No es lo mismo, pero es maravilloso lo que están creando algunos de nuestros estudiantes. Esta misma semana, por ejemplo, recibí un enlace a una de nuestras clases de cerámica. Los estudiantes habían dibujado un diseño creativo que proyectaba algo personal sobre ellos mismos. Utilizaron ese diseño para producir una representación 3D en una pieza de mosaico. En segundos, pude ver todo el proceso a partir de las fotos mostradas en un archivo de padlet organizado. Luego, la clase de la Sra. Khojikian condujo un seminario socrático esta semana que fue visto y en el que participó a través de una llamada de zoom.

Sí, hay desafíos, y nuestra realidad actual pasa por alto componentes de nuestro mundo anterior. Sin embargo, la iniciativa, la imaginación y la innovación están echando raíces, y estoy muy agradecido por nuestros estudiantes y profesores que encuentran formas de dar un paso adelante y crecer. Ya sea a pesar de nuestra situación o debido a ella, saldremos de todo esto más capaces, más creativos y más fuertes.

Estoy agradecido por ser un Tiller, especialmente durante esta era de pandemia. No puedo imaginar un mejor grupo de personas para trabajar en este momento desafiante que nuestra comunidad Tiller. Mientras nos vamos para las vacaciones de Acción de Gracias, tengo un lugar en el fondo de mi alma que está agradecido. Estoy agradecido por mi familia, amigos, colegas y la comunidad de Tiller. Somos bendecidos en medio de la lucha. Siempre es bueno detenerse y estar agradecido.

¡Feliz día de acción de gracias!

¡Vamos Tillers!

Dr. Jon Tuin

Director de la preparatoria Tustin